

Das Mädchenteam des Friedrich Dessauer Gymnasiums wurde erneut Bayerischer Meister im Schulschach

Als Schirmherr der Bayerischen Schachmeisterschaft im Gymnasium Roth begrüßte Markus Söder die Schachspieler. Der bayerische Finanz- und Heimatminister bezeichnete Schach als eine der faszinierendsten Sportarten – gleich neben Fußball. „Es gibt keine andere sportliche Disziplin, bei der das Hirn so sehr gefordert wird“, so Söder. Bei dieser intelligenten und spannenden Sportart müsse man seine Züge schon im Voraus planen – genauso wie in der Politik.

Für ihre hervorragende Turnierleistung durften Nadja Berger, Pauline Schnepfer, Clara Schwind, die auch den Brettpreis gewann, Polina Fuks und Tabea Künstler den Siegerpokal in Empfang nehmen. In der Abschlusstabelle rangiert das FDG Mädchenteam ungeschlagen mit 18:0 Punkten vor dem Maria-Ward-Gymnasium Aschaffenburg (16:2) und dem Donau Gymnasium Kehlheim (14:4).



v.li. ?, Polina Fuks, Clara Schwind, Pauline Schnepfer, Nadja Berger, Tabea Künstler,?